

《单词百科:uphold是什么意思?uphold怎么发音?uphold的解释和用法》

英语单词uphold是什么意思?uphold怎么读?uphold怎么发音?简答网为您整理了uphold的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



uphold怎么读

uphold的读音:[ʌpˈhəʊld]

uphold的意思

1、vt.支持;维持;赞成;支撑;

uphold的近义词

1、**advocate** vt.提倡;拥护;鼓吹;为…辩护;

2、**back**

adv.向后, 在后面;回到原处;恢复原状;回到以前的地方;回复;取回;追溯至;再次;离开;

- 3、**bear on** 靠在…上;压在…上;对…产生影响;与…有关;
- 4、**befriend** vt.以朋友的方式对待;帮助;照顾;
- 5、**bolster** vt.支持;支撑;鼓励;援助;

uphold的反义词

- 1、**subvert** vt.颠覆, 推翻;破坏;搅乱人心;败坏风化;

uphold的双语例句

- 1、The Supreme Court is expected to uphold the death sentence.

预计最高法院将维持死刑的原判。

- 2、The appeal court uphold the sentence.

上诉法庭维持了判决。

- 3、The crown court, however, upheld the magistrate's decision.

然而, 最高法院维持了地方法院的判决。

- 4、Therefore, we must confidently keep the socialist road and uphold the Four Cardinal Principles.

有些同志至今对党提出坚持四项基本原则仍然抱怀疑态度。

- 5、Frankly speaking, I cannot uphold such conduct.

坦白地说, 我不能支持这样的行为。

- 6、The Confucianists uphold Zhong He as the highest realm of life, which gathers honest and benevolence.

“中和”精神是儒家推崇的人生境界, 集诚信与仁爱为一体。

- 7、To infuse of thirsty building materials industry new excitation force is mixed uphold power.

给饥渴的建材工业注入新的激发力和伸张力。

8、It's up to the government to uphold the rights of individual citizens.

政府有责任维护各个公民的权利。

9、I will not imperil my soul. I will uphold the justice of the Church.

我不愿使我的灵魂受到玷污, 我要维护教会法律的公正。

10、Second, uphold mutually beneficial cooperation to achieve common prosperity.

第二, 坚持互利合作, 实现共同繁荣。

11、We have a duty to uphold the law.

维护法律是我们的责任。

12、Socrates always uphold and defend an objective and absolute and universal truth of the ideal.

苏格拉底始终坚持并捍卫一个客观的、绝对的、普遍的真理的理想。

13、The conviction was upheld by the Court of Appeal.

上诉法庭维持原判。

14、We should have the brand registered to uphold our just rights and interests.

我们应该将商标注册以维护我们的正当权益。

15、to uphold a conviction/an appeal/a complaint

维持原判；受理上诉 / 申诉

16、We in the Obama Administration will uphold the United States' side of this bargain.

奥巴马政府将坚持美国在对话中采取的立场。

17、Our policy has been to uphold the law...

拥护法律是我们一贯的方针。

18、It is the responsibility of every government to uphold certain basic principles.

各政府均有责任拥护某些基本原则。

以上是简答网为您整理的uphold怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于uphold的用法、uphold的释义、uphold的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/uphold>

